

2020年 10月 31日

帯広大谷高等学校

校長 大西 正宏 様

帯広大谷高等学校学校関係者評価報告書

帯広大谷高等学校

役職 PTA 会長

氏名 五十嵐 真佐紀

印



今年度はコロナ渦の中、非常に難しい運営だったと思われますが、教職員の皆さんのがんばり努力のおかげで、通常の学校生活が出来ている事に安心しております。先生の中には沢山の授業動画を作成し不測の事態に備え、苦労されたと聞いております。生徒に対する思いやり、情熱がとても感じられ、一人ひとりに寄り添い個性を生かした生活指導や進路指導が今年度も感じられました。

勉学の面では、文理コース・普通コースが配置され、生徒の個性や適性を第一に考えて指導して頂いております。又、普通コースから文理コースへの変更も柔軟に対応できる体制になっており、課外講座の豊富なところも、多感な時期の生徒にとって非常にありがたいことです。最も良さが感じられるのは、「大谷塾」という存在です。平日では21時まで開講されていて、多くの3年生が必死に勉学に取り組むその姿勢は、後輩の1,2年生の心に響き受け継がれ、毎年良い方向へ向かっています。

部活動に関する面では、施設の充実度も十分ですが、沢山の部活でサポートコーチも配置され顧問の先生方と共に個々の実力を発揮できる体制が、取れていると感じます。今年度は多くの大会が開催されず特に3年生にとっては残念ですが、代替え大会や交流事業で出来る限りの選手のケアをして頂いたと感じております。

2020年10月21日

帯広大谷高等学校

校長 大西 正宏 様

帯広大谷高等学校学校関係者評価報告書

帯広大谷高等学校

役職 同窓会 会長 氏名 中敷 清美



同窓会の会員で、学校に行く度、木次一「個性が光る、豊かな人間」
に入り、じつは教育で育てられて、創造で育てられて育む
され、今世の中、正徳心、けじめやすさ(手をひかせてくれて)
それに思われます。教育の中に清潔さは どうでありますかと考えた時
下校で行われている建学の精神、教育の理念、親鸞聖人本願の念仏の
教を建学の精神として大切にしていることに自觉の人間の生徒を見て
を見、何よりも嬉しいです。この尊い「平和の大切さ」を教育現場
で、具体化していくことを確認されたことは素晴らしいと思ふ」と思ひます。

又、宗教教育行事、黙想会、道場法会、「二・正志」に参加で
て、それは、心の中心で何ですか? と尋ねられて、その瞬間にあり、
一人一人の生徒の心のよりどころには(本人たちは意識していないかも...)と
感じ、下校で(その素晴らしい)教育のひとつを感じています。

大谷高校生活3年間の中で、教育理念、目標が、一人一人の生徒の中
で、どのように培かれていったかは、入学者と卒業時の姿を詳細して
見ていく姿の中に成長した姿を見ることは、生徒たち(子)

教師、生徒、保護者へ良好な関係、地域社会からの応援が、よりよ
く評価して貰えていいのではないかと思ふ。

2020年11月24日

帯広大谷高等学校

校長 大西 正宏 様

帯広大谷高等学校学校関係者評価報告書

帯広大谷高等学校

役職 PTA 役員 氏名 杉山 貴博

印

日頃より、大変お世話になっています。

コロナ禍の中、ご苦労された中のご指導になつてゐると思います。ありがとうございます。

生徒の進路に対し、授業でのご指導はじめ、勉強マラソン、

大谷塾など、放課後、休日のご指導をいただち感謝しています。

生徒の学力向上に大きな役割を果してゐると思います。

部活動においても目覚しい活躍があり、先生のご尽力に感謝しています。

今後も変わらぬご指導いただきたいのですが、先生の働き方に
つけても、考えていただき、無理のないご指導をお願いければと思います。

来年度より、小・中学校において、GIGAスクール構想によるICTを活用した
授業がスタートする予定になります。高校でも、小・中学校で習得した学びを
更に深めいく必要があると思います。

今本高校で、スクールカウンセラーが赴任されてゐるのか、わかりませんが、

じに問題を持つ子供が年々増加し、更に低年齢化しています。

早期に生徒の相談に乗ることと、指導にあたる教職員をサポートする
面でも、じの相談員の配置は大事なことではないかと考えます。

経費の必要なことはありますか、出来る部分から進めさせていただけます。
ありがとうございます。

アンケートの結果にある様に、学校での生活には満足している部分があります
理解していますが、制限のある中、ストレスも過多で自己肯定感が低い生徒が多いと思います。

教職員の皆様も、大変な中ではありますか、お体に気をつけニ指導お願ひします。

2020年 9月25日

帯広大谷高等学校

校長 大西 正宏 様

帯広大谷高等学校学校関係者評価報告書

帯広大谷高等学校

役職 同窓会

氏名 猪谷 美雪

猪
印

お世話になっております。

報告書を読み色々と取組みをされ、先生方の尽力に感謝致します。

先日、幕別で17歳の少年達が亡くした重大事故がありました。まだ若く将来を担う子供の死は本当に悲しいものです。教育理念があり、「命の尊さ」について生徒達には深く感じて欲しいです。

又、ここ数年、定員増に伴い、落ち着かずかしい生徒もいろいろ話を聞かせてありますので、改善してほしい点もあります。